

IMPULSAR TALENTO MEXICANO IMPACTARÁ EN LA ECONOMÍA

México está cerca de convertirse en una de las 10 economías más importantes del mundo, según la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro Sánchez. De enero de 2023 a junio de 2024, se identificaron 521 anuncios de inversión que podrían generar 297 mil nuevos empleos en los próximos 2 a 3 años. México pasó de ser la economía número 15 a la número 12 y se espera que siga creciendo para entrar en el top 10 global. El gobierno lanzó el programa "Relocalización en México" para impulsar el mercado laboral y la autonomía económica del país, enfocándose en habilidades digitales.

La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, destacó que México es un "semillero de talento" que atrae inversiones y diversifica la economía. El impulso económico se debe a una estrategia integral que combina desarrollo de talento, atracción de inversiones y diversificación económica. México ha superado a China como socio comercial de EE. UU. en América del Norte y se ha consolidado como el noveno país en exportaciones mundiales.

Para mantener este crecimiento, es crucial brindar educación y capacitación constante al talento mexicano, lo que beneficia a organizaciones, gobierno y personas. La educación y capacitación permiten a las personas adquirir nuevos conocimientos y obtener mejores empleos, mientras que el gobierno puede aumentar sus ingresos a través de la fuerza laboral.